



# Schützen legen an

Veranstaltungen in Isenbruch, Wehr und Havert.

**Selfkant** Die St.-Martini-Schützenbruderschaft Isenbruch startet am Christi-Himmelfahrtstag, 26. Mai, nach zweijähriger Pause nach der Pandemie wieder voll durch und lädt ab 15 Uhr zum Vogelschuss am Schöttehuus ein. Danach folgt traditionell der Festzug durch den Ort mit der Präsentation des neuen Königs.

Die St.-Severinus-Bruderschaft Wehr ermittelt an diesem Tag beim Wiesenfest einen Bürgerkönig. Das bunte Treiben beginnt ab 14.30 Uhr auf der Festwiese. Bereits am kommenden Sonntag, 22. Mai, feiert Havert den Start ins Schützenjahr. Am Vereinsheim t Lueske beginnt der bunte Tag um 10.30 Uhr mit dem Prinzenschießen, am Nachmittag wird der König ermittelt, der auch bei Dekanatsschützenfest im Mai 2023 die Bruderschaft repräsentieren wird. Um 14.15 Uhr wird der amtierende Schützenkönig traditionell zu Hause abgeholt, anschließend startet der Vogelschuss im Vereinsheim. (agbs)

*19.05.2022 / Heinsberger Zeitung / Seite 15 / LOKALES [/[2.0/#/read/az-c2/20220519?page=14&article=131189835](#)]*